



## 29.09.2024 Herbstwanderung der Sektion Neckar-Alb

Am letzten Sonntag im September hatte Wilhelm Binder zur Herbstwanderung in und um Hagelloch/ Tübingen eingeladen. Einige Dackelfreunde der Sektion Neckar-Alb trafen sich in Hagelloch auf dem Parkplatz bei der Sportgaststätte. Dort begrüßte Wilhelm die kleine Wandergruppe und nach einer kurzen Begrüßung ging es bei noch etwas kühlen Temperaturen in Richtung Schönbuch Wald.

Bei einigen langjährigen und älteren Mitgliedern kamen Erinnerungen auf, wanderten wir doch ganz in der Nähe vom früheren Trainingsgelände der Sektion Neckar-Alb – Richtung Schweinshag. In der Wandergruppe wurden amüsante Geschichten um und mit ihren Dackeln erzählt.

Wilhelm führte die Gruppe in Richtung Hornkopf, über den Gratweg bevor es dann zurück am Waldrand entlang, in Richtung Hagelloch ging. Der Ausblick über das Ammertal war bei sonnigem Herbstwetter eine Pracht. Am Bogen Tor vorbei ging es nach ca. 2 Stunden Wanderzeit, hungrig und durstig zurück nach Hagelloch in die Sportgaststätte „Im Abseits“. Ausklang der Herbstwanderung bei leckerem griechischem Essen und gemütlichem Beisammensein.

Danke an Wilhelm Binder für die Organisation und Führung der Wanderung.

Bericht: Sabine Pfeiffer

Foto: Eberhard Schmid